

Einführungstage absolviert

## Fünf Auszubildende starten bei Sparkasse

Beckum (gl). Fünf junge Menschen nahmen in diesem Jahr „Aufstellung“ für ihr erstes offizielles Sparkassenfoto. Jetzt beginnt für die drei jungen Frauen und zwei jungen Männer ein neuer Lebensabschnitt.

Vier von ihnen absolvieren die klassische Ausbildung zu Bankkaufleuten, einer hat sich für den Ausbildungsberuf Kaufmann für Digitalisierungsmanagement entschieden.

„In den kommenden zweieinhalb Jahren wird der Schwerpunkt für die Auszubildenden auf der Kundenberatung liegen. Die zukünftigen Bankkaufleute lernen während der Ausbildung aber auch andere Bereiche der Sparkasse kennen. Zudem erleben die Nachwuchskräfte hautnah, wie man Digitalisierung, modernste Technik und Kundenorientierung verbindet“, sagte Vorstandsmitglied Dr. Stefan Bürger bei der Begrüßung. Passend ausgestattet dafür sind sie jetzt schon: Die „Neuen“ haben bereits an ihrem ersten Tag ein Tablet bekommen.

Um den Kunden modernste Technik zur Verfügung stellen zu können, laufen viele Prozesse im Hintergrund. Der neue Auszubildende mit dem Schwerpunkt „Digitalisierungsmanagement“ erlernt in seiner Ausbildung die kaufmännische und technische Projekt-Organisation ebenso wie

die Nutzerbetreuung im IT-Support und die Beschaffung, Entwicklung und Betreuung von Systemlösungen.

Nach den Einführungstagen werden die Auszubildenden in den Geschäftsstellen eingesetzt und stehen dann zum ersten Mal im Kundenkontakt. Ausbildungsleiterin Caroline Konert wies bei der Begrüßung auf die guten beruflichen Perspektiven dank Ausbildung und sich anschließender Entwicklungswege hin.

„Die neuen Auszubildenden haben sich für Berufswege entschieden, die kommunikativ und nah an den Menschen in der Region sind. Vom ersten Tag an werden die Neustarter intensiv begleitet und haben die Möglichkeit, von den vielfältigen Entwicklungschancen innerhalb der Sparkasse zu profitieren“, erläuterte Bürger.

„Die Ausbildung umfasst insgesamt zweieinhalb praxisorientierte Jahre mit berufsbegleitendem Unterricht und vielen Trainingsmaßnahmen, unter anderem an der Sparkassenakademie in Dortmund. Sie werden zudem in verschiedene Projekte eingebunden, denn auch organisatorische und planerische Aufgaben gehören zum Berufsalltag“, führte Konert aus. Auch 2023 wird die Sparkasse wieder Ausbildungsplätze zur Verfügung stellen.



Ein neuer Lebensabschnitt beginnt für die Sparkassen-Auszubildenden. Das Bild zeigt (vorne v. l.) die Auszubildenden Vicky Bunk, Kimberly Teszner, Anna Lena Kischel, Tauras Jasiunas und Niklas Teuber sowie (hinten v. l.) Vorstandsmitglied Dr. Stefan Bürger und Ausbildungsleiterin Caroline Konert.

Schnuppertag

## Für Tennis begeistern

Beckum (gl). Am Samstag, 13. August, lädt der Tennis-Club Beckum zum vierten Schnuppertennis-Termin auf die Anlage im Jahnstadion ein. Von 10 bis 12 Uhr stehen Sport- und Jugendwart zusammen mit den Trainern zur Verfügung, um den Interessierten aller Altersklassen einen ersten fachkundigen und kostenfreien Einstieg in den Tennissport zu geben.

Schläger und Bälle stellt der Verein zur Verfügung. Das Angebot wird am Samstag, 10. September, noch einmal in dieser

Sommersaison wiederholt. Das leibliche Wohl ist gesichert: Clubwirt Dieter Koss bedient die Spieler auf der sonnigen Terrasse des Clubheims. Der Tennis-Club Beckum bittet Interessierte um kurze Anmeldung.

**i** Alle Fragen zum Schnuppertageangebot beantworten Dirk Pösentrup telefonisch unter ☎ 0176 / 20376360) und Bettina Dittmar telefonisch unter ☎ 0179 / 4152941) ab 18 Uhr. Eine Anmeldung ist auch über die Website des Tennis-Clubs, [www.tc-beckum.de](http://www.tc-beckum.de), möglich.